



Au cœur de l'Alsace, une rue jalonnée de couleurs

(Meistratzheim, France)

La traversée de ce paisible village alsacien est jalonnée de son église, de jolies maisons à colombages et de quelques carrefours traités en plateau traversant. Très simple, notre projet propose un éclairage public à l'échelle du lieu tant par sa hauteur que par son niveau lumineux. Les carrefours sont éclairés par des grands mâts qui baignent les passages de teintes orangées, et mettent en valeur

quelques façades remarquables. L'église, faite de grès rouge, est mise en valeur par des projections orangées.

maître d'ouvrage
Ville de Meistratzheim
conception lumière
les éclairieurs

opération
1 800 000 € HT
livraison
2013